



¡LO QUE FALTABA, LA SEGURIDAD SE "FARANDULIZA"!

Araca la fama

HOLA GONZALO...
¿DE DÓNDE SOS?

MMHH... AHÍ HAY MUCHA
INSEGURIDAD ¿VOS NO
SERÁS QUE EL ME ROBÓ LA
OTRA NOCHE?

DE LA MATANZA



Se complica la situación de Palacios

- Cambiaría su apodo de "Fino" a "Pincho"
- Algunos programas de chismes estarían pensando en contratarlo
- Podrían condenarlo a prisión, y además subirle la tarifa del teléfono

- La única línea que no estaría pinchada es la de la hora oficial
- Se sospecha que le pincharon la línea a Carrió para enterarse cuándo es el Apocalipsis

Nacha confirmó que no asumirá la banca de diputada

- En algunos sitios se habla de "Histórico renunciamiento", pero no
- También se descarta que en su lugar asuma Esther Goris

HOY Sátira HOY

>>> POR RUDY

Gau, y regual, ¡cómo cambió todo! La Policía Metropolitana parece el casting de una de terror! ¿Quién será el jefe, el que te pincha los teléfonos o el que encubre los atentados? (¿o son la misma persona?) Los supuestos encargados de nuestra seguridad son los que nos dan miedo! Como en esas películas en que la asustada víctima le dice al sospechoso: "¡Váyase o llamo a la policía!", y el malo le responde, con esa voz única de los malos cuando dicen este tipo de cosas: "Yo... soy la policía".

Y ahora, los famosos se hacen cargo de la seguridad, o de la inseguridad, y dicen que ¡así no se puede vivir! Y tienen razón! Nuestros queridos famosos, nuestros faranduleros de la primera hora, esos que en el menemismo mostraban sus mansiones sin miedo a los ladrones de la AFIP... ahora son víctimas de una campaña sin precedentes! A la hora de la banalidad, del sinsentido y de la pavada, los noticieros, que antes eran serios, o al menos trataban de no ser ridículos, o al menos trataban de que no se notase... demasiado... ¡les están haciendo la competencia a la hora de hacer chow, de mostrar en exclusiva y en cámara lenta, en regodearse con la violencia (que nadie niega, pero esto es otra cosa), quitándoles parte, sino todo el rating a nuestras figuras señeras de la pavada vernácula!

Así no se pude... ahora no se sabe dónde termina el noticiero y empieza el show, dónde termina el show y empieza el periodismo, dónde termina la papada y empieza la cara, dónde termina la cara y empieza el botox!

Por eso, nosotros nos hacemos eco de esta verdadera farandulización de la noticia, y... ¿qué vamos a hacer nosotros? Les presentamos nuestro suplemento, en primicia exclusiva.

Hasta la semana que viene, lector

¡No diga que no le avisamos, no diga!

Lea, difunda y reserve ya! Este viernes 27 de noviembre, a las 21.30, ¡¡ja volvemos a romper!!! ¡Vuelve el chow, vuelve la alegría!

Arrobaleiros
Arrobaleiros, mezclum (como se llama ahora a la ensalada) de humor, tango, bolero y parodias musicales)
Silvana Gregori: guitarra y canto
Rudy: monólogo y letras
Todos ustedes: aplausos, carcajadas, risas.

¿Dónde? En el café Montserrat: San José 524, Capital.
¿Cuánto?: 35 pesos por cabeza (no incluye consumición, ni sombreros). Las sillas son limitadas, las risas no.
Reservar a marcelorudy@fibertel.com.ar
o silvanagregori@yahoo.com.ar



